

Eulenthal, 24.09.2024

## PRESSEMITTEILUNG

### Erntedankfest 2024 in Overath-Eulenthal

Am ersten Oktoberwochenende (4.-6.10.2024) findet im Overather Höhenort „Eulenthal“ erneut das traditionelle Erntedankfest statt. Rund um das extra zu diesem Zweck errichtete Festzelt am Dorfplatz begrüßt der „Heimatverein Eulenthal e. V.“ drei Tage lange Jung und Alt aus nah und fern.



Bild 1: Ausblick vom Eulenthaler Dorfplatz (Foto N. Habers)

„Unsere *Kornparty* am Freitagabend ist Bekenntnis zu Landwirtschaft und Handwerk in unserer Region“ stellt Vorsitzender Ulrich Rottländer fest. Die Veranstaltung ist ein Highlight in der Umgebung, Karten sind im Vorverkauf in den Gaststätten „Stadtmitte“ (Bahnhofplatz, Overath) und „Altenrath“ (Pilgerstraße, Overath-Marialinden) erhältlich.

Am Samstagabend ab 19:30 Uhr lädt der „Eulenthaler Abend“ zum gemütlichen Miteinander ein. Ute Wester und Andreas Bosse werden in ihr Amt als Erntepaar eingeführt, dazu gibt es Musik und Tanz.

„Glücklicherweise engagieren sich viele Leute ehrenamtlich in Eulenthal. Das ist der Kern und die besondere Motivation an unserem Fest“ unterstreicht der 2. Vorsitzende Daniel Wester. Eine Gruppe Engagierter hat zum Erntefest 2004 eine neue „Sektbar“ konstruiert und jährlich errichtet. Das 20. Jubiläum der „Eulenbar“ wird nun in diesem Jahr mit einem „Jubiläums-Cocktail“ gefeiert.



*Bild 2: Die Eulenbar von Innen (Foto N. Habers)*

Eine besonders schöne Aussicht auf das Bergische Land erwartet die Besucher der Messe am Sonntagmorgen um 9:30 Uhr. Musikalisch gestaltet wird diese vom MGV „Sängerchor“ Overath-Heiligenhaus.

Im Anschluss erwartet die Gäste ein kleiner Bauernmarkt mit Frühschoppen auf dem Dorfplatz. Für das leibliche Wohl sorgen sowohl die „Landmetzgerei Schmidt“, wie auch das „Restaurant Zum Eulenthal“.

Der traditionelle Erntezug mit selbst gebauten Wagen, alten Traktoren und ideenreichen Fußgruppen startet um 15:00 Uhr. Nach einer Runde um Eulenthal löst sich der Zug am Dorfplatz wieder auf.

„Hier erwarten die jungen Besucher eine Hüpfburg und eine süße Überraschung des Erntepaars“ ergänzt Vorsitzender Ulrich Rottländer freudig.



*Bild 3: Traktoren und Gruppen stellen sich zum Erntezug auf (Foto N. Habers)*